Kulturforum Planegg bietet wieder fünfmal Klassik im Abo

"Die Konzertreihe ist bei uns der Star"

PLANEGG Innerhalb von nur drei Jahren hat sich die Kupferhaus Konzertreihe über die Grenzen Planeggs hinaus als Tipp für Klassik-Liebhaber etabliert. Auch für die vierte Saison konnten die künstlerischen Leiter - das Schemann-Klavierduo - wieder fünf hochklassige Ensembles an Land ziehen (siehe Kasten unten).

"Es ist eine schöne Aufgabe, ein Menü wie einen bunten Blumenstrauß zusammenzustellen", sagt Dinis Schemann (im Foto li.). Man wolle ein größtmögliches Maß an Abwechslung in der Besetzung der Ensembles und deren Größen bieten. Und was dem Pianisten fast noch wichtiger ist: Der Klassikkenner soll gleichermaßen angesprochen werden wie der einfache Musik-Liebhaber.

Um das zu erreichen, muss sich der Musiker manchmal selbst von seinem Experten-Wissen völlig frei machen. "Ich bemühe mich, die Stücke so zu hören, als hätte ich nie Musik studiert", erklärt Schemann. "Dann findet man in den Werken oft die tollsten Dinge." Neben bekannten Stars der Szene schaffen so auch immer wieder

unbekanntere, aber ebenso begeisternde Ensembles den Sprung in die Aboreihe. Aber auf große Namen schielt Schemann ohnehin nicht zwangsweise. "Bei uns ist die Konzertreihe der Star", sagt er. Über 300 Abonnenten erfreu-

en sich mittlerweile an dem Programm. Eine Zahl, die auch in der neuen Saison wieder er-

gibt es Jugend-Abos für 15- bis 20-Jährige für 30 Euro und Kids-Abos für die bis 14-Jährigen für fünf Euro. Weitere Infos und ein Bestellformular finden Interessierte online unreicht werden ter www.kupferhaus-konzert reihe.de. ad den

Anja Fanslau (im Foto re.) vom

Kulturforum. Für 85 Euro kön-

nen die Abokarten ab sofort

im Rathaus erworben werden.

Speziell fürs junge Publikum



Alte Küche wieder neu!

Ohne Baustelle - in nur 1 Tag!

Rufen Sie uns an:

089 - 72 44 800 PORTAS

www.portas.de/tueren

Die Konzerte

Den Auftakt macht am Freitag, 25. September, das Notos Klavierquartett mit Werken von Mozart, Turina und Brahms. Am Freitag, 20. November, interpretiert Pianistin Ewa Kupiec Werke von Mendelssohn, Franz Schubert und Chopin. Ein Feuerwerk der Flötenkunst verspricht Flautando Köln am Freitag, 22. Januar 2016. Das Quartett reist mit 40 verschiedenen Blockflöten an. Der international gefragte Pianist Paul Rivinius hat sich mit zwei Mitgliedern der Sächsichen Staatskapelle Dresden zum Ensemble Bento zusammengetan. Das Trio kommt am Freitag, 4. März, 2016 ins Kupferhaus. Das Abschlusskonzert am Freitag, 15. April, bestreitet das Talich Streichquartett zusammen mit dem künstlerischen Leiter der Konzertreihe, dem Pianisten Dinis Schemann.



MÜNCHEN · WITTELSBACHERPLATZ BRIENNER STR. • 14. BIS 25. MAI 2015

U-Bhf. Odeonsplatz · tägl. 10 bis 22 Uhr, so. ab 11 Uhr · Erlebnisgastronomie u.v.m.

www.original-hamburger-fischmarkt.de